



Il se forme à partir du radical de l'infinitif + 2 types de terminaisons.

Même terminaison pour les verbes **en -er et en -ir**

La 1ère et la 3ème personne du singulier sont les mêmes.

LES VERBES RÉGULIERS

	Verbes en -ar ⇒ -aba	Verbes en -er/-ir ⇒ -ía	
	JUGAR	TENER	SALIR
Yo	jugaba	tenía	salía
tú	jugabas	tenías	salías
él, ella, usted	jugaba	tenía	salía
nosotros/as	jugábamos	teníamos	salíamos
vosotros/as	jugabais	teníais	salíais
ellos/as, ustedes	jugaban	tenían	salían

Il n'y a ni diphongue ni affaiblissement à l'imparfait.

LES VERBES IRRÉGULIERS

Il existe seulement 3 verbes irréguliers: SER, IR et VER

	SER	IR	VER
Yo	era	iba	veía
tú	eras	ibas	veías
él, ella, usted	era	iba	veía
nosotros/as	éramos	íbamos	veíamos
vosotros/as	erais	ibais	veíais
ellos/as, ustedes	eran	iban	veían